



RTLB - RADIO TOUR LA BÈGUERIE

29/10/2025 : Quand on aime, on ne compte pas

Quand Rémi la Muette¹ nous a demandé d'accueillir quelques membres du RCA² à notre randonnée du jour, nous nous sommes mis en 4. Les organisateurs comptaient 11 participants. Le matin, nous étions 10 au départ. Tout s'explique : Rémi et ses amis devaient être 5.

Ils sont arrivés à 3.

Ce qui nous fait $11-5+3=9$.

Philippe, nouvel habitant de Chemillé, s'est joint à nous : $9+1=10$, mais pour une partie de la matinée seulement, ce qui ramène le compte des convives à 12 heures à $10-1=9$.

Neufs, c'est un grand mot au vu de la moyenne d'âge des participants...mais c'est une bonne occasion, au prix du neuf, de se réunir pour passer une belle journée.

Belle matinée, bonne température, bonne ambiance, tout roulait bien. Julien touchait du doigt le bonheur des retraités. Ces balades en vélo le ravissent, il en redemande, c'est la deuxième fois qu'il nous accompagne. Sa compagnie est agréable mais nous soucie un peu. Car si les travailleurs ne travaillent plus, qui va payer nos retraites ?

—*Il faudra bien boucher le trou, dit Jacques, pédale plus fort.*

On ne peut pas en dire autant de Tony, qui bénéficie d'un régime particulier au sein de l'Éducation Nationale. Éducation est un grand mot : ce garçon est très mal élevé malgré sa haute stature. Nous l'avons surpris à couper la route de l'un d'entre nous qui a failli partir au fossé !

Trop fougueux sans doute, Tony truand peut-être, son manque d'éducation a étonné tout le monde. Bref, il a fauté de bonne foi de volaille, malgré son corps beau. Quelques noms d'oiseaux furent échangés, pour alimenter le bon contenu de ce reportage.

C'est Jacques qui a préparé le parcours. Fier comme un garçon en culotte courte, il a partagé le tracé sur 5 autres compteurs, pour éviter les erreurs. Ce qui ne l'a pas empêché de faire une première « grenouillade »³. Nos GPS indiquaient en cœur de prendre un chemin !

Il fallait voir notre mine déconfite, abandonnés par une technique défaillante. Faisant appel à notre bon sens unique, et soucieux de défendre une démocratie participative bien malade, nous avons écouté chacun d'entre nous et ce fut le bazar. On se serait cru encore un matin ordinaire à l'Assemblée Nationale, un matin pour rien comme dit la chanson, où chacun parlait sans savoir et surtout sans écouter l'autre.

— *La Loire est à gauche, la Loire est à droite, la Loire est chère...avancèrent certains.*

1 Voir CR de RTLB de août 2025.

2 RCA : Randonneurs Cyclos de l'Anjou

3 Grenouillade : partie de parcours non goudronnée. Technique couramment utilisée par le célèbre cycliste Jean-Marc Grenouilleau, d'où vient le terme « grenouillade ».

Bref, sans pépin, nous étions perdus autour de Saint Mélanie.
Heureusement, Gérard, un autochtone et membre du RCA, nous sortit de l'embarras le bol.

Mais Jacques n'en restait pas là. Il récidiva, proposant une deuxième grenouillade en suivant ce pu.... de GPS, qui nous fit emprunter un chemin de terre pendant 1,5 km. Absent de cette rando, Jean-Marc doit bien rigoler en lisant ces lignes.

C'est avec une heure de retard que nous avons rejoint le café Bondu à Chalonnes.
Accueil très agréable et repas délicieux. Sans doute un peu trop copieux, à cause d'une ardoise volontairement confuse où il est difficile de distinguer l'entrée d'un plat.

—*Faut pas faire l'andouillette*, dit Jean-Yves, hilare de vivre. *C'est le prix à payer pour un moment de bonheur.*



Café Bondu, un bon cru !



Moment de pause, avec un enfant fier de poser devant quelques célébrités...

Le retour fut humide, voire très pluvieux. Jacques tiendra compte des conseils de Julien, en « renégociant notre partenariat avec Louis Bodin pour la commande météo ». Décision fut prise de rentrer directement à Chemillé, pour conclure une sortie de 127 kms.
Merci à tous les participants, y compris Gérard et Michel, membres sympathiques du RCA.
Cette « sortie journée » est sans doute la dernière de l'année, avant de sacrifier aux agapes festives de l'hiver.